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Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften, 

Rechnungsprüfung und Vergaben 

Erfurt, 04.01.2017 

 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ausschusses für Finanzen, Liegenschaften, 

Rechnungsprüfung und Vergaben am 21.12.2016 

 

 

Sitzungsort: 

 

Rathaus, Raum 225, Ratssitzungssaal, 

Fischmarkt 1, 99084 Erfurt  

Beginn:  

 

17:00 Uhr 

Ende: 

 

17:15 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiterin: Frau Dr. Faber-Steinfeld 

Schriftführer/in: xxxx xxxxx 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung  und Begrüßung  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

23.11.2016 

 

   

 4. Dringliche Angelegenheiten  

   

 5. Verweisung einer Anfrage des Stadtrates vom 16.11.2016  



© Stadt Erfurt Niederschrift der Sitzung des Ausschusses für Finanzen, Liegenschaften, Rechnungsprüfung und 

Vergaben vom 21.12.2016 

Seite 2 von 4 

 

 

   

 5.1. Vertagung vom 07.12.2016 

Zweitwohnungssteuer 

BE: Fragesteller Herr Panse, Fraktion CDU 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Finanzen 

2327/16 

   

 6. Informationen  
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung  und Begrüßung  

   

Die stellv. Ausschussvorsitzende, Frau Dr. Faber-Steinfeld, eröffnete die öffentliche Sitzung 

des Ausschusses für Finanzen, Liegenschaften, Rechnungsprüfung und Vergaben und stell-

te die form- und fristgemäße Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 

 

Des Weiteren begrüßte sie Frau Baier, Fraktion SPD, als neues Mitglied sowie Nachfolgerin 

von Herrn Metz und die neue Fraktionsgeschäftsführerin der Fraktion DIE LINKE., Frau 

Kleimenhagen. 

 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Auf Antrag des Einreichers wurde die Drucksache 2327/16 (TOP 5.1) – Zweitwohnungssteu-

er – auf die Sitzung am 08.02.2017 vertagt.1 

 

Herr Pfistner, Fraktion CDU, bat unter dem TOP 6. um eine Information hinsichtlich der 

Moderation der am 20.12.2016 stattgefundenen gemeinsamen Sitzung des Ausschusses 

für Stadtentwicklung und Umwelt sowie des Ausschusses für Wirtschaftsförderung und 

Beteiligungen. 

 

Weitere Änderungen lagen nicht vor. 

 

 

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

23.11.2016 

 

   

genehmigt Ja 6  Nein 0  Enthaltung 1  Befangen 0   

 

 

 4. Dringliche Angelegenheiten  

   

Es lagen keine dringlichen Angelegenheiten vor. 

 

                                                               
1
 redaktionelle Anmerkung 

Bei der Erstellung der Einladung zum nächsten FLRV wurde durch die Fraktionsgeschäfts-

stelle CDU mitgeteilt, dass die Drucksache 2327/16 in der Sitzung am 04.01.2017 beraten 

werden soll. Durch die stellv. Ausschussvorsitzende wurde darauf hingewiesen, dass die 

Tagesordnung für den 04.01.2017 bereits erstellt und unterschrieben wurde. Somit kann 

die Drucksache am 04.01.2017 gleich zu Beginn vertagt werden. 
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 5. Verweisung einer Anfrage des Stadtrates vom 16.11.2016  

   

5.1. Vertagung vom 07.12.2016 

Zweitwohnungssteuer 

BE: Fragesteller Herr Panse, Fraktion CDU 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Finanzen 

2327/16 

   

siehe TOP 2. 

 

vertagt  

 

 

 6. Informationen  

   

Herr Pfistner, Fraktion CDU, bat um folgende Zuarbeit, welche durch Herrn Prof. Dr. Mer-

forth, Fraktion SPD, ergänzt wurde: 

 

Drucksache 

2768/16 

Bezugnehmend auf die Moderation der am 20.12.2016 stattgefundenen 

gemeinsamen Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt 

mit dem Ausschuss für Wirtschaftsförderung und Beteiligungen, wurde um 

folgende Zuarbeit gebeten: 

 

Was hat der Moderator, welcher durch die Anhörung geführt hat, gekostet 

und aus welcher Haushaltsstelle werden diese Gelder entnommen? 

 

Wie viele Gutachten wurden insgesamt schon zum Thema "Decathlon" er-

stellt und was hat das bisher der Stadtverwaltung Erfurt gekostet? 

 

Nach welchen Kriterien werden Moderatoren ausgewählt? 

 

Soweit die Antwort nicht vollständig öffentlich erfolgen kann, wird um 

Fertigung einer öffentlichen und nicht öffentlichen Antwort gebeten. 

 

T.: 18.01.2017 

V.: Dezernat Stadtentwicklung, Bau, Verkehr und Liegenschaften 

 

 

 

 

 

gez. Dr. Faber-Steinfeld gez. xxxxx 

stellv. Vorsitzende Schriftführer/in 
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